

## 弁論大会に出場しました！

8月も残すところ1週間ほどとなりました。残暑厳しい毎日が続いていますが、充実した夏休みが過ごせているでしょうか？気分にした生活をしている人は、そろそろ9月からの授業や現場実習をイメージした生活に切り替えておきましょう。

そんな中、8月22日（土）、児島市民交流センタージーンズホールで開かれた、国際ソロプチミスト児島主催「10代の主張」弁論大会に、2年生2人が参加しました。多くの方が見守る中、堂々と自分の思いを発表する姿に感動しました。審査発表では、それぞれ、「優秀賞」、「審査員特別賞」を受賞しました。おめでとうございます。1学期終業式後に、1度練習を見せてもらいましたが、その時より落ち着いて堂々としていました。夏休みに入り、ずいぶん練習したのだと思います。

また、琴浦からは、受付等のボランティアや応援に駆けつけた生徒たちが中高生による発表や中学生の吹奏楽演奏を熱心に聴き入っていました。すばらしい夏の思い出になったことと思います。



## 1学期を振り返りました ②

9月1日の2学期始業式に元気に会えることが今から、とても楽しみです。そこで、少し、1学期の学習の様子を振り返ってみましょう。1年生も2学期からは、いよいよ、専門教科「コース」の授業が始まります。



環境サービスコース  
3年生が教室の窓清掃



家政コース  
トートバッグの製作



流通サービスコース  
受託作業の商品が到着



英語



数学



国語